
1311/ABder Anfrage der Abgeordneten Katharina Horngacher 
und Kollegen an den Bundesminister für Arbeit und 
Soziales betreffend notwendige Erhöhung des Bäuerinnenwochengel- 
des/Betriebshilfe (Nr.1287/J). 
 
Zu den aus der beiliegenden Ablichtung der gegenständlichen Anfrage er- 
sichtlichen Fragen führe ich folgendes aus: 
 
Zur Frage 1 : 
Die Mutterschaftsleistungen für selbständige Unternehmerinnen und 
Bäuerinnen haben für mich einen hohen sozialpolitischen Stellenwert. 
 
Zur Frage 2 und 3: 
Die Möglichkeit der Anhebung dieser Leistung wird mit dem Bundesmini- 
sterium für Finanzen und dem Bundesministerium für Umwelt, Jugend und Familie 
geprüft. 
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